

Liebe Mitglieder, liebe Eltern,

in den vergangenen Jahren hat sich unsere Jugendabteilung enorm weiterentwickelt. Wir investieren viel Zeit, Engagement und Herzblut, um unseren Spielerinnen und Spielern bestmögliche Trainingsbedingungen, qualifizierte Trainer und ein attraktives Vereinsleben zu bieten.

Damit dieser Anspruch auch in Zukunft gewährleistet werden kann, möchten wir euch heute über eine notwendige Anpassung der Mitgliedsbeiträge informieren.

Wie in vielen Vereinen sind auch bei uns die laufenden Kosten deutlich gestiegen.

Besonders betroffen sind:

- Qualifizierte Trainerlizenzen, Aufwandsentschädigungen
- Materialkosten (Ausstattung, Trainingsutensilien, Mobilität)
- Verbandsabgaben, Versicherungen und Meldegebühren, die regelmäßig angepasst werden

Wir konnten über einen längeren Zeitraum Steigerungen intern abfedern. Doch um unsere vorhandenen Strukturen zu sichern und weiter Spielraum für Verbesserungen zu haben, reicht das leider nicht mehr aus.

Ab dem 01.01.2026 wird der monatliche Abteilungsbeitrag um 3,00 € erhöht.

Die Beitragserhöhung dient nicht dazu „Gewinne“ zu erzielen sondern um unsere Jugendarbeit langfristig finanziert aufzustellen.

Wir sind überzeugt, dass diese Anpassung notwendig ist, damit wir auch in den nächsten Jahren ein Verein bleiben, in dem sich Kinder und Jugendliche wohlfühlen, gefördert werden und sportlich wachsen können.

Wir verstehen, dass eine Beitragserhöhung für manche Mitglieder eine Belastung darstellen kann. Deshalb räumen wir allen Mitgliedern ein Sonderkündigungsrecht ein.

Wir danken euch für euer Vertrauen, eure Unterstützung und eure Mitwirkung. Für Fragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Sportliche Grüße

Helmut Heiser
Vizepräsident
SVW Mainz

Yannick Lehmann
Jugendleiter
SVW Mainz